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          大阪市の施策全般について 

 

 

大阪市では、次のような「めざす姿」の実現に取り組んでいます。 

 

・新型コロナウイルス感染拡大の防止、市民生活への支援及び経済活動の段階的引上げを進

め、コロナを乗り越えた先にある大阪の成長・発展の基盤の確立をめざす。 

・大阪・関西が持つ強みに磨きをかけて、高い付加価値や技術革新を生み出すとともに、緊密

なアジアの成長力を取り込み成長する都市を実現することにより、国内外からヒト・モノ・

カネ・情報が集まる魅力があふれ、世界で存在感を発揮する東西二極の一極として、副首都

にふさわしい大阪をめざす。 

・将来も活気があり続け、誰もが安心して暮らすことができるよう、子育てや子どもたちを取

り巻く環境の整備などを着実に行い、「重大な児童虐待ゼロ」の実現をめざす。 

・地域において、多様な活動主体が「自らの地域のことは自らの地域が決める｣という意識の

もと、相互に理解し信頼し合いながら協働して豊かなコミュニティが形成されること、さら

にこれらの活動主体と行政とが協働して「公共」を担う、活力ある地域社会の実現をめざす。 

 

この「めざす姿」を実現し豊かな大阪をめざすため、現在、大阪市では「①新型コロナウイル

ス感染症対策と大阪の再生」という方針のもと、「ア 新型コロナウイルス感染拡大防止対策の

充実」、「イ 子育て・教育環境の充実」、「ウ 暮らしを守る福祉等の向上」、「エ 各区の特

色ある施策の展開」、「オ 新型コロナウイルス感染症との共存を前提とした経済活動の段階的

な引上げ」といった５つの具体的な施策を重点的に推進しています。 

さらに、「②府市一体となった成長の実現」という方針のもと、「ア コロナ後の経済成長に

向けた大阪の成長戦略の実行」、「イ 都市インフラの充実」、「ウ 防災力の強化」、「エ 成

長産業の育成」といった４つの具体的な施策を重点的に推進しています。 

以下、この９つの具体的な施策についてお尋ねします。 

 

【参考ホームページ】 

  大阪市政 主な取組み 

https://www.city.osaka.lg.jp/seisakukikakushitsu/page/0000501510.html 

新型コロナウイルス感染症対策支援情報 

   https://www.city.osaka.lg.jp/contents/wdu010/covid19/ 

 

 

まず、「①―ア 新型コロナウイルス感染拡大防止対策の充実」についてお尋ねします。この

施策は、新型コロナウイルス感染症の拡大に備え、検査体制の強化や医療提供体制の整備、医療

機関における医療用資器材の確保、学校園等に対する感染拡大防止のための資器材提供などの支

援に取り組むものです。 

 

【参考】主な取組み 

新型コロナ受診相談センターの運営、十三市民病院の新型コロナ重点医療機関化、 

民間ネット調査 

https://www.city.osaka.lg.jp/seisakukikakushitsu/page/0000501510.html
https://www.city.osaka.lg.jp/contents/wdu010/covid19/
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学校へのマスク、消毒液、フェイスシールド等の配付 など 

 

問１ 「①―ア 新型コロナウイルス感染拡大防止対策の充実」が進んでいると感じられますか。 

１ 大いに進んでいると感じる      ２ 進んでいると感じる 

３ あまり進んでいないと感じる     ４ 全く進んでいないと感じる 

５ わからない 

 

問２ 「①―ア 新型コロナウイルス感染拡大防止対策の充実」について、どう思いますか。 

１ より一層、推進した方がよい     ２ これまでと同様に推進すればよい 

３ あまり推進しなくてよい       ４ 推進しなくてよい 

５ わからない 

 

次に、「①－イ 子育て・教育環境の充実」についてお尋ねします。この施策は、コロナ禍に

おける子どもたちの学びの保障、成長を育むとともに、安心して子どもを産み育て、働くことが

できるまちなどをめざすものです。 

 

【参考】主な取組み 

ICT教育の充実、児童虐待防止対策、子どもの貧困対策、保育所入所枠確保、特定不妊治療を

受ける方への支援 など 

 

問３ 「①－イ 子育て・教育環境の充実」が進んでいると感じられますか。 

１ 大いに進んでいると感じる      ２ 進んでいると感じる 

３ あまり進んでいないと感じる     ４ 全く進んでいないと感じる 

５ わからない 

 

問４ 「①－イ 子育て・教育環境の充実」について、どう思いますか。 

１ より一層、推進した方がよい     ２ これまでと同様に推進すればよい 

３ あまり推進しなくてよい       ４ 推進しなくてよい 

５ わからない 

 

次に、「①－ウ 暮らしを守る福祉等の向上」についてお尋ねします。この施策は、コロナ禍

のくらしを支えるセーフティネットの充実に向けた市民生活の支援や住民福祉のさらなる向上

に注力するほか、犯罪防止などに取り組むものです。 

 

【参考】主な取組み 

上下水道料金の猶予や基本料金の減免、特別養護老人ホーム入所枠拡大、 

認知症高齢者支援 など 

 

問５ 「①－ウ 暮らしを守る福祉等の向上」が進んでいると感じられますか。 

１ 大いに進んでいると感じる      ２ 進んでいると感じる 

３ あまり進んでいないと感じる     ４ 全く進んでいないと感じる 



 

- 3 - 

 

５ わからない 

 

問６ 「①－ウ 暮らしを守る福祉等の向上」について、どう思いますか。 

１ より一層、推進した方がよい     ２ これまでと同様に推進すればよい 

３ あまり推進しなくてよい       ４ 推進しなくてよい 

５ わからない 

 

次に、「①－エ 各区の特色ある施策の展開」についてお尋ねします。この施策は、市民ニー

ズにきめ細かく応え、区長の責任と権限のもとで区政を進めるものです。 

 

【参考】主な取組み 

西成特区構想 など 

 

問７ 「①－エ 各区の特色ある施策の展開」が進んでいると感じられますか。 

１ 大いに進んでいると感じる      ２ 進んでいると感じる 

３ あまり進んでいないと感じる     ４ 全く進んでいないと感じる 

５ わからない 

 

問８ 「①－エ 各区の特色ある施策の展開」について、どう思いますか。 

１ より一層、推進した方がよい     ２ これまでと同様に推進すればよい 

３ あまり推進しなくてよい       ４ 推進しなくてよい 

５ わからない 

 

次に、「①－オ 新型コロナウイルス感染症との共存を前提とした経済活動の段階的な引上げ」

についてお尋ねします。この施策は、新型コロナウイルス感染拡大の影響を受ける中小企業等の

事業継続の下支えや新たな事業環境への適応促進などに取り組むものです。 

 

【参考】主な取組み 

休業要請支援金の支給、営業時間短縮協力金の支給、 

緊急資金等保証認定窓口の体制強化 など 

 

問９ 「①－オ 新型コロナウイルス感染症との共存を前提とした経済活動の段階的な引上げ」

が進んでいると感じられますか。 

１ 大いに進んでいると感じる      ２ 進んでいると感じる 

３ あまり進んでいないと感じる     ４ 全く進んでいないと感じる 

５ わからない 

 

問10 「①－オ 新型コロナウイルス感染症との共存を前提とした経済活動の段階的な引上げ」

について、どう思いますか。 

１ より一層、推進した方がよい     ２ これまでと同様に推進すればよい 

３ あまり推進しなくてよい       ４ 推進しなくてよい 
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５ わからない 

 

 

次に、「②－ア コロナ後の経済成長に向けた大阪の成長戦略の実行」についてお尋ねします。

この施策は、コロナ後の経済成長に向けて、東京一極集中を解消し、東京と大阪がツインエンジ

ンとなって、日本を引っ張っていくような大都市をめざすものです。 

 

【参考】主な取組み 

2025 万博の開催準備、スマートシティ戦略の推進、御堂筋の空間再編 など 

 

問11 「②－ア コロナ後の経済成長に向けた大阪の成長戦略の実行」が進んでいると感じられ

ますか。 

１ 大いに進んでいると感じる      ２ 進んでいると感じる 

３ あまり進んでいないと感じる     ４ 全く進んでいないと感じる 

５ わからない 

 

問12 「②－ア コロナ後の経済成長に向けた大阪の成長戦略の実行」について、どう思います

か。 

１ より一層、推進した方がよい     ２ これまでと同様に推進すればよい 

３ あまり推進しなくてよい       ４ 推進しなくてよい 

５ わからない 

 

次に、「②－イ 都市インフラの充実」についてお尋ねします。この施策は、これまで以上に

国内外の活力を取り込み、関西経済をけん引するためのものです。 

 

【参考】主な取組み 

うめきたのまちづくり、淀川左岸線の整備 など 

 

問13 「②－イ 都市インフラの充実」が進んでいると感じられますか。 

１ 大いに進んでいると感じる      ２ 進んでいると感じる 

３ あまり進んでいないと感じる     ４ 全く進んでいないと感じる 

５ わからない 

 

問14 「②－イ 都市インフラの充実」について、どう思いますか。 

１ より一層、推進した方がよい     ２ これまでと同様に推進すればよい 

３ あまり推進しなくてよい       ４ 推進しなくてよい 

５ わからない 

 

 

次に、「②－ウ 防災力の強化」についてお尋ねします。この施策は、南海トラフ巨大地震を

はじめとした大規模災害や新型コロナウイルス等の感染症に備え、首都機能の一部を担うことを
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めざすものです。 

 

【参考】主な取組み 

南海トラフ巨大地震に対する災害救助物資の充実、避難所等の感染症対策の強化、 

防潮堤の整備 など 

 

問15 「②―ウ 防災力の強化」が進んでいると感じられますか。 

１ 大いに進んでいると感じる      ２ 進んでいると感じる 

３ あまり進んでいないと感じる     ４ 全く進んでいないと感じる 

５ わからない 

 

問16 「②－ウ 防災力の強化」について、どう思いますか。 

１ より一層、推進した方がよい     ２ これまでと同様に推進すればよい 

３ あまり推進しなくてよい       ４ 推進しなくてよい 

５ わからない 

 

次に、「②－エ 成長産業の育成」についてお尋ねします。この施策は、大阪経済を再生・成

長させるために推進しているものです。 

 

【参考】主な取組み 

MICE誘致、観光の基幹産業化、ビジネス環境づくり、中小企業支援 など 

 

問17 「②－エ 成長産業の育成」が進んでいると感じられますか。 

１ 大いに進んでいると感じる      ２ 進んでいると感じる 

３ あまり進んでいないと感じる     ４ 全く進んでいないと感じる 

５ わからない 

 

問18 「②－エ 成長産業の育成」について、どう思いますか。 

１ より一層、推進した方がよい     ２ これまでと同様に推進すればよい 

３ あまり推進しなくてよい       ４ 推進しなくてよい 

５ わからない 

 

最後に、これまでお尋ねした９つの施策全体としての評価についてお尋ねします。 

 

問19 「めざす姿」を実現し大阪を豊かにするための施策が進んでいると感じられますか。 

１ 大いに進んでいると感じる      ２ 進んでいると感じる 

３ あまり進んでいないと感じる     ４ 全く進んでいないと感じる 

５ わからない 

 

問20 「めざす姿」を実現し大阪を豊かにするための施策について、どう思いますか。 

１ より一層、推進した方がよい     ２ これまでと同様に推進すればよい 
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３ あまり推進しなくてよい       ４ 推進しなくてよい 

５ わからない 


